
Es reicht entgültig
Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 14. September 2009, 18:57

Also aus meiner Sicht: er fiel auf der OIK sehr schnell negativ auf, man muss da nur mal die
Threads sich durchlesen. 99% des Ärgers derzeit geht direkt oder indirekt auf ihn zurück.
Das andere ist, dass er eben auch in Andro war und es nun auch geschafft hat, das sogar ich
ihm gegenüber anders eingestellt bin, nachdem er Friedrich Alexander, Lande etc. harsch
angegriffen und gar beleidigt hat.
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